



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nomination du directeur de la prison de la Tuilière

La direction du Service pénitentiaire a nommé David Lembrée en qualité de directeur de la prison de la Tuilière à Lonay. Il dirige depuis 7 ans l'établissement de détention de « La Promenade » à La Chaux-de-Fonds. Il occupera ses fonctions dès le 1^{er} mars 2021.

Âgé de 42 ans, titulaire d'un Bachelor en sciences politiques et d'un Master en criminologie, David Lembrée a exercé pendant 10 ans dans l'accompagnement et le suivi de mineurs délinquants au sein d'associations et secteurs publics belges.

En 2009, il est nommé directeur adjoint d'un centre fermé pour mineurs délinquants avant de devenir directeur adjoint de l'établissement de détention de « La Promenade » à La Chaux-de-Fonds (NE). Il en prendra la direction une année plus tard.

A l'aise dans les contacts humains et le travail en réseau, David Lembrée est habitué à conduire des équipes pluridisciplinaires de par son parcours professionnel. Il aura notamment pour objectif de conduire les réformes à venir pour la prison de la Tuilière dont la mission sera exclusivement centrée autour de la prise en charge des femmes en détention, une fois les travaux de rénovation terminés.

Dans ce contexte, outre ses compétences en matière de gestion d'un établissement de détention, le Service pénitentiaire pourra compter sur la solide expérience de planification et de suivi de chantiers acquise par M. Lembrée en tant que chef de projet des travaux de rénovation des prisons neuchâteloises depuis 2013.

M. Lembrée prendra ses fonctions le 1^{er} mars 2021. Le Service pénitentiaire se réjouit de l'accueillir et lui souhaite plein succès dans l'exercice de sa nouvelle mission.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 02 décembre 2020

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DES, Sylvie Bula, cheffe du Service pénitentiaire

TÉLÉCHARGEMENT(S)